

泉小中学校

学校便り

地域とともにある学校

3つのよし

「自立(自分よし)」

「感謝・思いやり(相手よし)」 文責：校長

「協働・共生(みんなよし)」



いずみん

充実した活動を目指して

新学期が始まり、1ヶ月ほどが過ぎ、学習にも運動にも活動しやすい気候となっています。また、玄関にある桃の木も実がなり始める時期となりました。

さて、ゴールデンウィークが終わり、毎日様々な活動を行い、子供たちも職員も1日1日を元気に取り組んでいるところです。

今年は、本校が目指している「自立」「感謝」「協働」を小学校1年から中学校3年まで、わかりやすい言葉にして、全校で意識して活動するようにしています。

3つの「よし」という言葉です。

- 自分よし(自立)
- 相手よし(感謝・思いやり)
- みんなよし(協働・共生)

泉小中学校の児童生徒が、自分を高め、他者へ感謝・思いやりをもち、共に支え合える大切さを学べる人になってほしいと考えています。

保護者の皆様、地域の皆様と協力して進めていきたいと思っていますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

早速、中学生徒会執行部や各委員会がリードして活動を行っています。いくつか紹介します。

児童生徒総会

18日に、本年度の児童生徒総会が行われました。児童会・生徒会の役員から

本年度のテーマや活動目標、内容についてを全児童生徒に発表しました。

今年の児童会・生徒会のテーマは、「Ring」となりました。



みんなで「輪」になって泉小中学校が発展し、居心地

のよい学校にしていくなために、生徒会の意欲的な活動を期待しています。

縦割り班掃除

小1～中3がチームを作って、学校内の掃除を行っています。中学生が中心と



なって掃除の仕方などを小学校低学年に教えながら、学校をきれいにしています。

みんなで学校をよくしようとする姿が見られて、気持ちがいいです。

縦割り班自習

水曜日に小1～中3が縦割り班を作って、バス待ちと部活動前に自習をしています。小学生は中学生に質問をして教えてもらっています。



中学生は、立派な先生ですね。一人で学ぶ機会を通して、家庭学習の習慣

にも繋がりたいと考えています。